

Beschluss:

Gemäß folgendem Änderungsantrag der SPD-Fraktion mit der von StR. Winklmaier beantragten Ergänzung "schnellstmöglich":

1. Wie Referentinnenantrag
2. Dem Stadtrat werden nach den Untersuchungen und der Durchführung der Öffentlichkeitsphase zu einzelnen Straßenprojekten (z.B. Nord-Ost-Verbindung und Süd-Ost-Anbindung der Messe) schnellstmöglich Beschluss-vorlagen vorgelegt. Zur Südanbindung Perlach ist insbesondere auf die Entwicklung auf der Fläche am Fasenenpark (Vorhaben Infineom) einzugehen.
- 3.-4. Wie Referentinnenantrag.